



Jacques Brel



Gilbert Bécaud



Lynda Lemay



Barbara

Die Österreichisch-Französische Gesellschaft Linz präsentiert

„Mes chansons préférées , Meine Lieblings-Chansons“

Vortrag mit Musikbeispielen und Konzertausschnitten

von und mit Dr. Heinz-Christian Sauer

Dienstag, 07. Februar 2012 – 19 Uhr 30

Kepler Salon; Rathausgasse 5: 4020 Linz

„La chanson, c'est le reflet d'un coup de foudre avec la vie“

Dr. Heinz-Christian Sauer stellt in einem sehr persönlichem Vortrag einige jener Chansons vor, die ihn im Lauf der Jahre mehr als andere beeindruckt und begeistert haben – letztendlich seine Liebe und Interesse für das französische Chanson ausgelöst haben. Es sind sehr unterschiedliche Chansons bei denen manchmal Text und Musik ideal zusammenpassen, dann wieder solche bei denen Text und Thema ungewöhnlich sind, oder solche die einfach etwas zum Schwingen bringen. Unter den Interpreten der vorgestellten Chansons werden Sänger und Dichter wie Jacques Brel sein, oder Barbara, Gilbert Bécaud, Lynda Lemay, Renaud, Jean Ferrat, Charles Trenet, Alain Léprieux und Yves Montand - um nur einige zu nennen. Dr. Sauer präsidiert aktuell die „Österreichisch-Französische Vereinigung Wien“ und hat zwischen 1969 und 1999 wöchentlich die Hörfunksendung „La Chanson“ gestaltet, die zuerst auf Ö3 und später auf Ö1 ausgestrahlt wurde. Die Sendung bestand ausschließlich aus französischsprachiger Musik und hatte das Ziel, das frankophone Chanson in Österreich einem breiteren Publikum bekannt zu machen.

Die Texte zu den vorgestellten Chansons werden zum Mitlesen in deutscher und französischer Sprache aufgelegt; Dr. Sauer hält seinen Vortrag in deutscher Sprache.

Der Eintritt zur Veranstaltung ist frei. Um Anmeldung unter baeck@liwest.at oder 0676/81414607 wird gebeten.